



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Materia:

PLANEACIÓN Y CONTROL FINANCIERO

Nombre de la alumna:

GOMEZ SALAZAR BRESLY LIZBETH

Maestro:

IVAN ALEXIS RIVAS ALBORES

Licenciatura en:

CONTADURÍA PÚBLICA Y FINANZAS

Cuatrimestre:

OCTAVO

Modulo:

PRIMERO

Fecha:

26 DE ENEREO DEL 2025

Generalidades de recursos financieros.

Administración de recursos financiero

Son el dinero disponible para gastar en un momento dado en forma de efectivo, valores líquidos y líneas de crédito.

Un empresario necesita asegurar suficientes recursos financieros para poder operar eficientemente y suficientemente.

Los recursos financieros comunes se adquieren a través de un banco o un inversor.

Administración financiera de inventarios.

Los inventarios forman el vínculo entre la producción y la venta de un producto.

El inventario en tránsito permite una programación de la producción y la utilización de los recursos de manera eficiente.

Las ventajas del incremento en inventarios es que la empresa es mas flexible.

Las desventajas son el costo total de mantener el inventario, que incluyen los costos de almacenamiento y manejo, y el rendimiento requerido sobre el capital invertido en el inventario.

El administrador financiero y la política de inventario

Su administrador financiero no tiene normalmente el control principal sobre la administración del inventario.

Áreas funcionales, como compras, producción y marketing, comparten por lo general la autoridad para tomar decisiones sobre el inventario.

El objetivo primero es aumentar la rentabilidad de la organización por medio de una correcta utilización del inventario. El segundo tipo de inventario es trabajo en proceso, último tipo de inventario es bienes terminados.

Costos de inventario

Son aquellos que se relacionan con la creación y el mantenimiento de un stock de productos dentro de un almacén.

El costo de inventario pueden clasificarse: Costo de aprovisionamiento: Los salarios del departamento de aprovisionamiento, los impuestos y beneficios salariales relacionados. Costo de almacenamiento: El espacio necesario para mantener el inventario. Costos administrativos: Los salarios del personal que se encarga de recopilar los costos de las existencias y el costo de las mercancías vendidas.

Técnicas de administración de inventarios

El objetivo de la administración de inventarios se enmarca por lo general dentro de la reducción de costos

El método ABC

Grupo A ocupan el 20% de los inventarios, Grupo B el 30% de los inventarios. Grupo C el 50% de las referencias almacenadas.

El modelo de cantidad económica de pedido

Para establecer en forma explícita el nivel óptimo de inventario. Lo que estamos tratando de determinar es el tamaño del pedido que la empresa debe colocar cuando reabastece su inventario.

Agotamiento del inventario

Este proceso de venta y reabastecimiento produce un patrón en zigzag de la tenencia de inventario.

Administración de inventarios de demanda derivada

Se emplea para administrar los inventarios de demanda derivada.

Aquella demanda que surge como consecuencia de la demanda directa de otros productos o servicios.

La demanda derivada afecta a la cadena de suministro de forma directa

Las consecuencias para las empresas que dependen de la demanda derivada pueden ser muy negativas, afectando tanto a la producción como a la distribución de los productos y, en consecuencia, las ventas y beneficios de la propia empresa.

Control de inventarios

Ayuda a mantener un balance en las existencias de un almacén y los productos o artículos que tienen mayor demanda.

Ayuda a mantener un balance en las existencias de un almacén y los productos o artículos que tienen mayor demanda.

Componentes del proceso de control de inventarios.
1. Objetivos: se definan teniendo en cuenta la cantidad mínima y máxima de artículos en el almacén. 2. Políticas son las que dictan las acciones a realizar a nivel operacional y en la estrategia comercial de la empresa. 3. Planes y normas es posible elaborar planes y normas que las respalden las políticas 4. Sistemas y procedimientos tener un control de entradas y salidas.

REFERENCIAS

- Antología UDS